



## I. Carta de invitación del Superior General

Queridos Hermanos Provinciales y Superiores de Distrito,

Queridos Maristas de Champagnat:

Reciban mis saludos desde Roma, deseando se encuentren bien, viviendo con ánimo y energía la Misión Marista en el Instituto.

El próximo mes de abril de 2024, deseamos llevar a cabo la Tercera Asamblea Internacional de la Misión Marista. Se trata de una Asamblea importante, con presencia de hermanos y laicos de todas las Unidades Administrativas del Instituto, para compartir y reflexionar sobre la Misión Marista en nuestros días y con el deseo de tener una visión de futuro.

En años pasados, hemos realizado dos Asambleas Internacionales de Misión, previas a los Capítulos Generales XXI y XXII, cuya reflexión y aporte sirvió de ayuda a los Capitulares. La primera fue en el año 2007, en Mendes, Río de Janeiro, Brasil, con el lema: “Un corazón, una misión”. La segunda se llevó a cabo en Nairobi, Kenia, en el año 2014, con el lema: “Maristas nuevos en misión”. Deseamos que esta Tercera Asamblea, que se realizará en El Escorial, España, con el lema “Somos Familia Global”, también ofrezca reflexiones y sugerencias para el próximo XXIII Capítulo General.

Agradezco el trabajo que ha venido realizando la Comisión Preparatoria de esta Tercera Asamblea, coordinada por el Secretariado de Educación y Evangelización y con el apoyo del Secretariado de Solidaridad. Se les harán llegar indicaciones prácticas con relación a la Asamblea y también sugerencias para realizar procesos de reflexión a nivel local y Provincial o del Distrito.

Gracias a todas las Provincias y Distritos por su participación y por los procesos que se llevarán a cabo, con el fin de seguir caminando juntos, como familia marista global, en la vida y misión del carisma marista. María, nuestra Buena Madre y Marcelino, nuestro Fundador, continúan inspirándonos y animándonos en nuestro caminar.

Fraternalmente,

H. Ernesto Sánchez Barba  
Superior General